

“Puede ser que este acontecimiento cambie mi vida”

Rashid Abrey-Puentes tiene 18 años y estudia Arquitectura en Almaty (Kazajstán). Recibió el bautismo a los 15 años.

12/08/2011

¿Por qué has venido?

El motivo principal de mi asistencia es enriquecerme espiritualmente para procurar llegar a ser un cristiano consecuente y llegar a estar más cerca de Cristo. El encuentro con

el Papa, sus palabras, sin duda van a fortalecer mi fe y puede ser que este acontecimiento cambie mi vida...

¿Qué esperas de la JMJ?

Este viaje es para mí una ocasión fenomenal para tener una nueva visión de la Iglesia, y también conocer la cultura española, que siempre me ha atraído. Y por supuesto, para conocer a muchos jóvenes de todo el mundo. Es un momento para que gente de diferentes culturas se sientan unidos por la misma fe.

¿Qué es lo que más te impresiona de la JMJ y del Papa?

Lo que más me impresiona es que gente de distintos países y culturas puedan unirse y compartir sus experiencias e impresiones de una vida cristiana. Este es un encuentro con el Papa, nuestro Padre común. Estoy seguro de que las palabras del

Papa van a encender en los corazones de los jóvenes las llamas del amor de Cristo y fortalecer nuestra fe.

¿Qué retos tiene la juventud de tu país?

Esto es una llamada para reconocerse como persona, buscar el propio lugar que ocupamos en la vida, buscar la armonía en la sociedad y desear ser una parte inseparable de los demás. Sin duda, la juventud de mi país tiene muchas dificultades: doctrinas engañosas, propaganda inmoral, etc.

Precisamente este acontecimiento de la JMJ abre los ojos a la juventud y ayuda en el camino para llegar a ser una persona fundada en principios morales.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/puede-ser-que-
este-acontecimiento-cambie-mi-vida/](https://opusdei.org/es-es/article/puede-ser-que-este-acontecimiento-cambie-mi-vida/)
(25/02/2026)